

Círculo Gestores - Blog

<https://www.circulodegestores.com/>

Madrid, Capital Mundial del Deporte 2022



Con la entrada del nuevo año, **Madrid** ostenta el título de **Capital Mundial del Deporte 2022**, otorgado por **ACES Europa (Federación Europea de Ciudades del Deporte)**, por lo que se suma a las otras ciudades que han recibido este reconocimiento, Guadalajara (México) y Abu Dhabi. Los principales motivos por los que ha conseguido este título son su gran infraestructura deportiva, su gran diversidad de oferta de servicios y actividades deportivas y su importante calendario de eventos internacionales.

Otras razones son el cuidado del deporte para personas con discapacidad, la oferta de actividades para todas las edades, la promoción del deporte femenino, ayudas a clubes y asociaciones deportivas, un extenso programa de colaboración público-privado en favor de la actividad deportiva, etc.

En la ciudad de Madrid se dan numerosos eventos deportivos de diferentes ámbitos. Aparte de los grandes eventos masivos de las ligas profesionales, especialmente en fútbol y baloncesto, existen una serie de eventos deportivos tanto de carácter amateur como profesional que han ganado gran reputación con los años. Entre algunos de los grandes eventos deportivos que se darán en 2022, se encuentran los siguientes:

Meeting Villa de Madrid / Reunión pista cubierta World Athletics Indoor Tour: a finales de febrero de 2022, Madrid acoge una nueva edición de atletismo en pista cubierta. Se trata de una prueba perteneciente al World Athletics Indoor Tour, siendo una

de las principales citas del atletismo invernal a nivel mundial.

Movistar Medio Maratón de Madrid: el 3 de abril de 2022 tendrá lugar la 21 edición del Medio Maratón Villa de Madrid, una de las carreras populares más multitudinarias, con 20.000 participantes. Esta prueba está incluida en el calendario oficial de la Asociación Internacional de Maratones y Carreras en Ruta (AIMS) como Road Race Label.

EDP Rock 'n' Roll Running Series Madrid & ½: el 24 de abril de 2022 tendrá lugar el también llamado 45ª Maratón Popular de Madrid, una de las principales pruebas de atletismo de España. Además de la maratón, también se celebrará una carrera de 10 km. y otra de 21 km.

Mutua Madrid Open 2022: del 26 de abril al 8 de mayo se celebrará en la Caja Mágica la vigésima edición del Masters 1000 de Madrid, uno de los principales torneos en el calendario de la ATP. Se estima que hasta 200 millones de personas pueden seguir este torneo en televisión.

Torneo de Candidatos de Ajedrez: Madrid ha sido escogida como la sede de este torneo, que se celebrará del 16 de junio al 7 de julio. Ocho jugadores disputarán un torneo de liga a doble vuelta. El vencedor se medirá en febrero de 2023 ante el noruego Magnus Carlsen, actual campeón del mundo.

Etapas final de la Vuelta Ciclista a España: La 77ª Vuelta Ciclista a España tendrá su etapa final en Madrid, tras 21 etapas. La Vuelta este año comenzará el 19 de agosto y terminará en Madrid el 11 de septiembre de 2022.

Madrid Urban Sports: en octubre de 2022, Madrid Río-Matadero acoge este festival que combina deportes de calle con música, exhibiciones y arte urbano. Se competirá en disciplinas como scooter, roller freestyle, breaking, skateboarding y BMX.

Acciona Open de España presented by Madrid: del 6 al 9 de octubre de 2022, el Club de Campo Villa de Madrid celebrará este torneo de golf de primer nivel, celebrado desde 1912 y que actualmente tiene una gran repercusión internacional.

Madrid CrossFit Challenger Series: en diciembre de 2022 el Centro Deportivo Municipal Gallur acogerá este torneo de CrossFit donde los participantes competirán en cinco categorías diferentes: Elite Masculino, Elite Femenino, Team Elite, Team Master y Team RX. Además, el evento contará con actividades dirigidas a todos los públicos como la zona Open CrossFit Kids & Family, el Brand Village & Market y la mesa redonda CrossFit, BioMecánica y Nutrición.

IFEMA Madrid Horse Week: en noviembre de 2022 se celebrará este evento de hípica, con competiciones de nivel mundial, además de exhibiciones y espectáculos para todos los públicos. Hay concursos de salto, volteo y doma vaquera. Asimismo, el Salón del Caballo ha programado una serie de actividades lúdicas y sesiones sobre salud y cuidados del caballo, entre otras.

San Silvestre Vallecana: como cada año, el 31 de diciembre de 2022 se celebrará la San Silvestre Vallecana, una carrera multitudinaria que reúne a más de 40.000 participantes de todo el mundo. En 2022 saldrá del estadio Santiago Bernabéu y terminará en el distrito de Vallecas, muy cerca del estadio del Rayo Vallecano.

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/madrid-capital-mundial-del-deporte-2022?elem=275675>